
Am 24.02.2021 fragten wir die Stadtverwaltung nach der Situation der Fahrradstellplätze an 
Kitas und Schulen. Mit Blick auf die Stellplatzsatzung besaßen zu diesem Zeitpunkt 21 hallesche 
Schulen, zehn freie Träger und zehn Einrichtungen des EB Kita nicht die Anzahl an 
Fahrradstellplätzen, die sich rechnerisch aus der Richtlinie zur Gestaltung der 
Fahrradabstellanlagen ergeben.  Vier Einrichtungen des EB Kita besitzen gar keine 
Fahrradstellplätze.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:   
 

1. Inwieweit haben sich die oben genannten Zahlen geändert bzw. wurden nachträglich 
Fahrradstellplätze errichtet?  

2. Inwieweit sind der Stadtverwaltung Beschwerden von Beteiligten über zu wenige bzw. 
gar nicht vorhandene Fahrradstellplätze bekannt?  

 
 
gez. Eric Eigendorf     gez. Dr. Silke Burkert  
Vorsitzender      Verkehrspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)   SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  
 


